

Monsieur TURBET DELOF Denis Délégué général Solidaires Fonction Publique 144 Boulevard de la Villette 75019 – PARIS

> à Monsieur Thierry LE GOFF Directeur Général de la DGAFP 2, boulevard Diderot 75012 - PARIS

Objet : Action sociale

Monsieur le Directeur Général,

Les représentants de Solidaires au CIAS sont intervenus à diverses reprises tant dans les commissions permanentes « budget » que dans celles consacrées à la famille sur le sujet des réservations de places en crèche en région.

Nous vous rappelons que l'ensemble des organisations syndicales et leurs représentants portent une revendication commune depuis plusieurs années sur ce sujet.

Elles l'ont d'ailleurs formulée à maintes reprises depuis plus de 5 ans.

L'objectif de 4.000 réservations de places en crèches à l'horizon 2015 a été exprimé depuis cette date auprès de vos prédécesseurs et plus globalement de la Fonction Publique par toutes les organisations syndicales représentées au CIAS.

Sur un sujet dont les conséquences sont majeures sur l'égalité femme / homme dans la relation vie professionnelle / vie quotidienne, nous ne pouvons imaginer que la Fonction Publique ait une position fermée, alors même que le Gouvernement affirme, par la voix de sa Ministre Marisol TOURAINE, avoir fait des droits des femmes une priorité de son action.

Sur la question budgétaire, notre organisation syndicale considère, et elle l'a affirmé à plusieurs reprises face à la DGAFP, que l'Administration pratique une politique orchestrée de sous consommation qui lui permet ainsi une maîtrise du volume de la demande de prestations en matière d'action sociale interministérielle, politique qui va à l'encontre des besoins des agents.

Solidaires ne peut cautionner de telles pratiques.

Notre délégation au CIAS est en attente, lors de la séance plénière prévue ce jeudi 20 octobre 2016, d'un positionnement clair de la DGAFP sur ces sujets (réservation supplémentaire de places de crèches, utilisation totale des crédits).

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de ma parfaite considération.

Denis Turbet-Delof Délégué général Solidaires FP